
本报讯 渊记者 王璐冤 昨日上午袁 2017台州国际人才合作洽谈

大会参会专家举行椒江行活动遥 区委常委尧 组织部长郑志敏参加遥

台州国际人才合作洽谈大会是我市引进海内外高层次人才的闪

亮名片,本次大会以才资对接窑合作共赢为主题袁 将安排各类活动 47

场袁 邀请 451位海内外专家参会袁 报名规模和参会专家规模再创历

史新高遥
参会专家考察团先后参观了绿色药都小镇指挥部尧 海正集团和

新东港集团文化长廊尧 生产车间尧 企业产品展示厅袁 期间与各企业
负责人互动袁 对我区 野以赛引才冶 的引才途径袁 同时依托境外孵化

器尧 海外资源袁 探索 野海外孵化尧 带土移植冶 的招才引智新模式进
行深入了解袁 并听取我区相关负责人介绍对创业者提供的商业尧 技

术尧 产品尧 市场尧 人力尧 法务尧 财务尧 培训等一系列服务构成的基

础服务平台工作相关情况遥 通过交谈袁 专家们对我区的人才环境尧

创业氛围及创业服务表示称赞袁 更有专家现场表示有合作或签约意

向袁 并与相关企业单位开展项目的深度合作遥

台州国际人才合作洽谈大会参会专家举行椒江行活动

本报讯渊记者 赵阳冤野嘭冶随着发

令枪响袁昨日上午 8时袁台州市第三届
国际马拉松赛正式开跑遥 本次赛事由

中国田径协会尧浙江省体育局尧台州市
人民政府主办袁浙江省田径协会尧台州

市体育局承办袁台州市田径协会协办遥

比赛分为全程尧半程和迷你三个赛段遥

来自世界各地的 15000多名马拉松参

赛者从台州市体育中心东门出发袁一

路向前袁快乐驰骋袁完成了一次超越自

我尧享受运动的体育狂欢遥

早上 7时许袁 台州市体育中心东
门附近已经人山人海袁 随着主席台上

和起点附近运动教练的音乐节拍响
起袁 现场的参赛者们兴致勃勃地做起

了赛前热身运动遥

浩浩荡荡的队伍里袁 有很多人举

着各色旗帜的跑步爱好者袁 他们有些

不仅是奔跑的爱好者袁 更是在比赛过

程中传递出一种无私奉献尧 激励世人
的精神遥

在参加全程马拉松赛道的人群
中袁一位身穿印有野健康快乐袁捐血助

人冶字样的跑者与众不同袁这是来自福
建厦门的一位无偿献血志愿者尧 宣传

者袁名叫孙福如袁人称奔跑的野血库冶袁

哪里有马拉松赛事他就去哪里遥 台州
站是他参加的第 86个全程马拉松比

赛袁 另外他还参加过 34场半马和 16
个百公里越野袁 用奔跑的方式宣传无

偿献血遥

跑步队伍中有一支轮椅队特别抢

眼袁 这是由台州市残联和中国狮子联

会浙江海门服务队组成的轮椅方队遥

据中国狮子联会相关负责人介绍袁每
年海门服务队都会组织人员参加马拉

松比赛袁今年首次与市残联合作袁由志
愿者推着一名残疾人跑迷你马拉松袁

旨在展现他们身残志坚的品质袁 也让

更多人关心关爱残疾朋友遥

渊下转 月版冤

挑战 享受 马拉松不只是跑步

台州第三届国际马拉松赛鸣枪开赛

本报讯 渊记者 徐丽平冤 11月 10日袁 我区举行庆祝第 18个中

国记者节座谈会袁 表扬先进典型袁 座谈交流袁 鼓励广大新闻工作者
再创新业绩袁 推动全区新闻舆论工作再上新台阶遥 区委常委尧 宣传

部长章伟勤出席会议遥

会议指出袁 今年以来袁 全区新闻宣传战线以 野大步迈进滨江时

代袁 倾力打造台州新府城冶 为目标袁 围绕中心尧 服务大局尧 改革创

新袁 始终坚持正确的舆论导向袁 唱响了主旋律袁 弘扬了正能量袁 讲

好了椒江故事袁 塑好了城市形象遥 主基调更加鲜明袁 推出了一批有

分量有影响力的新闻报道袁 营造良好思想舆论氛围袁 牢牢把握主流

意识形态尧 主流舆论袁 形成百花齐放袁 百舸争流的良好格局曰 主旋
律更加响亮袁 不断提升 野大陈岛垦荒精神冶 品牌袁 成功承办 野大陈

岛垦荒精神冶 理论研讨会袁 央视新闻联播尧 人民日报等中央尧 省级
主流媒体多次头条刊出大陈岛垦荒精神报道曰 渊下转 月版冤

我区举行庆祝第 18个中国记者节座谈会

本报讯 渊记者 赵阳冤 11月 11日

下午袁 一场名为 野智能缝制行业海智高

端论坛冶 的盛会在台州开元大酒店召

开遥 此次论坛由椒江区委尧 区政府和台
州市科学技术协会主办袁 中国科协海智

计划浙江 渊台州椒江冤 工作基地尧 区人
才办尧 区科协和杰克缝纫共同承办袁 旨

在贯彻落实党的十九大精神和全区科技
新长征行动精神袁 深入实施人才强区战

略和创新驱动发展战略袁 充分发挥 野科

技第一生产力尧 创新第一驱动力尧 人才

第一资源冶 的作用遥

此次活动聚集多位海外缝制专

家袁 国家缝制行业协会尧 多家缝制相

关企业人员袁 以及省尧 市科协领导袁

椒江区多个相关部门尧 街道人员参

加袁 共同完成了一次对目前智能缝制
行业现状以及未来发展道路的深度交

流和沟通遥 区委副书记包顺富尧 区人
大常委会副主任黎明参加会议袁 副区

长葛寒敏主持会议遥
会上袁 海内外缝制专家尧 学者就

缝制机械行业 野十三五冶 技术发展方

向尧 各类缝纫机械技术当前发展状

况尧 人工智能产品设计尧 杰克智能制

造科技产业基地建设尧 先进的缝制技

术和智能生产线等方面深入探讨袁 为

与会人员带来了缝制行业最前沿的资

讯和科技创新发展的洗礼遥

包顺富在致辞中说道袁 虽然椒江
缝制机械行业在全国发展处于中上游

水平袁 但智能制造永无止境袁 尤其是
在 野中国制造 2025冶 的引领下袁 缝

制制造行业将迎来 野智冶 的腾飞和
野质冶 的跨越遥 本次智能缝制行业海

智高端论坛的召开可谓是应时应势袁

必将推动椒江缝制机械行业转型尧 掀

起行业 野头脑风暴冶尧 推动行业跨越

发展遥

野智能缝制行业海智高端论坛冶 举行
行业大咖畅谈缝制智造发展
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本报讯 渊记者 王寅冤 才资对

接袁 合作共赢遥 11月 11日袁 2017台

州国际人才合作洽谈大会在国际会

展中心开幕袁 来自 16个国家和地区
的 451 位海内外专家携项目和技术

参会袁 9名两院院士以及 17家外国
专家组织机构尧 15 家投融资机构尧

20家海外人才社团组织和高端人力
资源服务机构应邀参会袁 规模创历

史新高遥 市委书记王昌荣在开幕式

上致辞遥 市尧 区领导蔡永波尧 董贵

波尧 吕志良尧 徐淼尧 柯昕野尧 邵先

富等出席袁 区领导陈挺晨尧 包顺富尧

郑志敏尧 王智承等分别出席大会开
幕式和分会场活动遥

抓创新强市尧 人才强市建设袁
是市委尧 市政府全力推动的重大战

略举措遥 我市开启了科技新长征袁

以集聚高端人才为支撑袁 构建全市

域创新生态系统袁 努力打造成长三

角科技创新高地尧 全国地级市科技

创新排头兵曰 出台了 叶台州人才新

政三十条曳袁 政策含金量和引才力度

走在全国前列曰 配套建设了 16.4 万
平方米的人才公寓袁 为各类人才提

供全周期的支持袁 全方位的服务遥
截至目前袁 全市共有各类高层次人

才 2.8万名袁 其中国家 野千人计划冶

专家 42 人尧 省 野千人计划冶 专家

101人尧 野500精英计划冶 人才 624

人袁 他们活跃在全市各个产业领域袁

成为助推台州经济社会发展的重要力
量遥

王昌荣在致辞中说袁 当前的台
州袁 渴求人才尧 呼唤人才袁 党委政

府尧 企业都视人才为 野宝冶袁 以最大
的诚意招才引智袁 热切期盼更多英才

加盟台州遥 从发展机会看袁 台州正处

在裂变发展的快车道上袁 产业裂变尧

企业裂变尧 项目裂变都为广大英才到

台州创业发展提供了无限可能和广阔

平台曰 从产业基础看袁 台州制造实力
雄厚尧 基础扎实袁 通用航空尧 新能源

汽车尧 现代轨道交通尧 智能马桶尧 现
代医药等千亿级高端制造正在加快布

局曰 从创业环境看袁 台州将致力于营

造最好的人才生态环境袁 构建一流的

公共服务体系袁 支持力度大袁 政策条

件好袁 举行台州国际人才合作洽谈大

会袁 是台州张开双臂引进人才的重要

平台和窗口遥 今天与会的各位嘉宾

中袁 有掌握前沿技术的科技专家袁 有
胸怀抱负的创业人才袁 有手握丰厚资

本的投资行家袁 在推动科技创新尧 加
快成果转化尧 促进产业升级等方面有

着独到的眼光和丰富的资源遥 希望大

家以本次大会为契机袁 全面了解台

州尧 对接台州企业袁 深入洽谈合作袁
实现创业创新梦想遥 衷心希望能与大

家一起袁 在建设独具魅力的 野山海水
城尧 和合圣地尧 制造之都冶 的征程上

共同开创事业发展新辉煌遥
开幕式上袁 院士工作站合作共建

工作启动袁 9位两院院士及其团队将

与我市 11家企业单位开展合作袁 共

建立院士工作站 11家袁 开展项目合

作 29项曰 6 位 野千人计划冶 专家领

取个人扶持奖励袁 8家 野500精英计
划冶 创业项目领取首批创业启动资

金曰 当场签订 11个 野500精英计划冶
创业项目曰 市人力社保局分别与中美

企业 渊波士顿冤 创新中心尧 杭州赛圣

谷孵化器管理有限公司尧 中乌人才科

技交流中心签订共建跨境人才项目孵

化器尧 引才工作站尧 海外人才工作站

合作协议遥
大会期间还将举行 野人才项目+

民企民资冶 合作交流洽谈尧 创业创新
大赛 尧 创业人才项目专场路演 尧

野500精英计划冶 综合评审尧 才窑资对
接会尧 德国专家台州行尧 日本专家管

理专题讲座和县 渊市尧 区冤 人才交流

等系列活动袁 搭建人才尧 资本尧 企业

之间信息互通尧 合作洽谈的平台遥

揽天下英才 汇八方资本

2017台州国际人才合作洽谈大会举行
王昌荣致辞 451位海内外专家携项目和技术参会

本报讯渊记者 陈胡南冤11月 10日上午袁区

委书记陈挺晨带队赴我区卫计系统基层医疗机
构进行调研袁了解基层医疗服务水平尧软硬件建

设情况并看望基层医务工作者遥 副区长李越参
加调研遥

在洪家街道社区卫生服务中心袁 陈挺晨详

细了解群众看病报销比例尧医生待遇等情况遥据

介绍袁该中心下设 4个社区卫生服务站和 25个

村卫生室袁 担负着辖区约 5.1万常住人口及周

边辐射人口的医疗卫生计生服务工作袁 是椒江
区规模较大的社区卫生服务中心之一遥

在该中心三楼袁 陈挺晨走进病房与病人交
谈袁询问看病群众就医体验遥 2013年 8月袁该中

心与台州市立医院联合开设住院分部袁 设有床

位 47张袁共有 17名医护人员袁是目前椒江区唯

一设立住院分部的基层医疗卫生机构遥 病区各

项医疗尧 护理的质控均按照台州市立医院的三

级乙等标准执行袁实行规范化管理袁使慢性病康

复群众在野家门口冶就享受大医院的服务待遇袁

缓解看病难尧看病贵的难题遥
陈挺晨充分肯定了该中心在全科签约服

务尧 住院分部尧 特色科室打造等方面所做的工
作袁 同时希望中心能够朝着二级综合性医院发

展袁为群众提供更高水平的医疗服务遥

在新建成的葭沚街道社区卫生服务中心袁

陈挺晨一行实地察看了该中心的儿保科尧 三优

中心尧妇保尧慢病防控科尧中医馆等科室场所遥

2015年袁在区委尧区政府及葭沚街道办事处的
大力支持下袁经多方努力袁葭沚卫生院迁建工程

正式开工袁成为台州中心医院葭沚分院遥新院区
占地 13.98亩袁 建设工程总概算为 6634.98万

元袁将于本月底正式投入运行遥
调研结束后袁陈挺晨指出袁新的葭沚街道社

区卫生服务中心投入运行后袁 将会极大地改善

葭沚群众就医环境袁提升医疗服务水平袁进一步

缓解看病难题遥 新的起点袁新的开始袁中心要有

新的作为袁持续为广大群众提供优质尧安全尧高

效尧便捷的医疗卫生保健服务遥
陈挺晨一行还实地走访了民营专科医院台

州骨科医院 袁对医院就医环境尧科室设置尧医疗
队伍建设尧经营管理等情况进行详细了解袁并就

医院提出的困难现场办公袁 要求相关部门帮助

破解遥 在调研过程中袁 陈挺晨指出袁 民营医院

为群众看病提供了更多的选择遥 野一江两岸冶 野高铁新区冶 开发

后袁 台州骨科医院将迎来发展的良机袁 要进一步提升服务质量和水
平袁 形成医院专科特色和品牌袁 要做全市最好的专科医院遥

陈挺晨最后强调袁 要认真学习贯彻党的十九大精神袁 全国尧

省尧 市卫生与健康大会精神袁 把人民健康放在优先发展的战略地

位袁 牢固树立 野大健康冶 理念袁 以普及健康生活尧 优化健康服务尧

完善健康保障尧 建设健康环境尧 发展健康产业为重点袁 加快建设健

康椒江袁 为高水平全面建成小康社会打下坚实的健康基础遥
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本报记者 白 露 摄


